

L'œuf de dragon

(écrit par Marta et Enéa)

Dans un lointain royaume, vivait un roi, si méchant que même les animaux ne s'aventuraient dans ce coin. Sa fille s'appelait Tara et était tellement généreuse que dès qu'elle sortait se promener en ville, tout le monde lui faisait de compliments. Quand elle allait en forêt c'était pareil. Tous les animaux venaient à sa rencontre. Un jour, alors qu'elle se promenait, elle vit une pierre dans laquelle se reflétait la lumière du soleil. Elle était tellement brillante et tellement bleue, qu'elle ressemblait à une planète comme Uranus. Elle la ramena chez elle, sans la montrer à son père, car elle savait qu'il la voudrait sûrement. L'hiver arriva, et son père se rendit compte, que, à force d'être avare, il n'avait plus rien à manger. Il ordonna à sa fille d'acheter de la nourriture avec son argent de poche. Il lui dit : « Vas y, et vite ! Sinon... ». Tara répondit : « Pourquoi c'est toujours moi qui fait le travail !!! - Je ne sais pas, moi... tu n'as qu'à demander à ta servante !!!

- J'ai l'impression d'être une esclave !!!

- Une esclave !!! Tu ne trouves pas ça exagéré !!!

- Bon ! Je vois que « monsieur le roi » m'y oblige, je vais le faire !!!

- Très bien ! Tu obéis !

- Grrr... ! »

La princesse alla donc en ville et demanda à manger en échange de sa pierre (celle dans laquelle se reflétait la lumière du soleil). Tous les gens lui demandait où elle l'avait trouvée. Tara leur répondait : « Dans la forêt, près du lac. ». Les gens disaient : « Près du lac !? Là où habite la sorcière !? Elle t'a donné sa malédiction !!! ». Partout dès qu'elle passait, on entendait : « Au secours ! La sorcière ! ».

Tara ne pouvait donc pas donner cet objet qui se reflétait à la lumière du soleil. Son frère Hugo, se moquait d'elle et ça ne l'aidait pas. Quelque fois quand Tara prenait la pierre, elle sentait de faibles vibrations. Alors qu'un jour, quand

la jeune fille voulut prendre la chose mystérieuse, elle sentit des vibrations intenses et tout à coup CRAC ! Le caillou se brisa et un petit crâne sortit. C'était un dragon. Stupéfaite, Tara ne dit rien à son père. Elle attendit que le dragon grandisse. Elle dompta la bête et une nuit, elle s'enfuit avec l'animal. Ils survolèrent le palais et se posèrent en plein cœur de la forêt. Tous les deux construisirent une chaumière pour y vivre et un nid pour le dragon. Ainsi, ils vécurent heureux mais n'eurent pas d'enfants.

Et pour le roi ? Il fut détrôné par Hugo.